

Der Betriebswirtschaftliche Ausschuss (BWA) des Gesamtverbandes Kunststoffverarbeitende Industrie e.V.

Leitbild: „Aus der Praxis für die Praxis“

Unter dieses Motto hat der Betriebswirtschaftliche Ausschuss (BWA) des Gesamtverbandes Kunststoffverarbeitende Industrie e.V. (GKV) und seiner Trägerverbände

- AVK (Industrievereinigung Verstärkte Kunststoffe e.V.)
- IK (Industrievereinigung Kunststoffverpackungen e.V.)
- pro-K Industrieverband Halbzeuge und Konsumprodukte aus Kunststoff e.V.
- TecPart (Verband Technische Kunststoff-Produkte e.V.)

seine Aufgaben und Ziele gestellt.

Informations- und Erfahrungsaustausch

Der Betriebswirtschaftliche Ausschuss ist das Forum für den Erfahrungsaustausch von Unternehmen aus der Kunststoff verarbeitenden Industrie zu betriebswirtschaftlichen Fragestellungen.

- Er greift aktuelle Probleme auf und aktualisiert den Wissensstand.
- Er führt Verbandsmitglieder mit ähnlichen Fragestellungen zusammen und vertieft Unternehmenskontakte.
- Er überträgt betriebswirtschaftliches „Know-how“ von der Theorie in die Praxis und umgekehrt.
- Er ist das Sprachrohr des Verbandes zu betriebswirtschaftlichen Fragestellungen.
- Er entwickelt und führt den GKV-Betriebsvergleich durch.
- Er steuert und begleitet die Beteiligung der Unternehmen der Kunststoff verarbeitenden Industrie an der jährlichen Umfrage zur Unternehmensfinanzierung der KfW (Kreditanstalt für Wiederaufbau).
- Er verzahnt seine Arbeit mit den entsprechenden Ausschüssen beim Bundesverband der Deutschen Industrie (BDI).

Mitarbeit im Arbeitskreis

Der Betriebswirtschaftliche Ausschuss spricht Führungskräfte aus allen Teilbereichen der Kunststoff verarbeitenden Industrie an, deren Unternehmen Mitglied in einem der Trägerverbände des GKV ist. Die Mitarbeit steht den Vertretern sämtlicher Mitglieder der Trägerverbände des GKV offen.

Organisation

Der Betriebswirtschaftliche Ausschuss tagt zwei Mal pro Jahr bei einem Mitgliedsunternehmen des Ausschusses.

Am Vorabend der Ausschusssitzungen findet im Rahmen eines gemeinsamen Abendessens ein erster Gedanken- und Erfahrungsaustausch statt.

Die Ausschusssitzung am Folgetag nimmt den gesamten Vormittag in Anspruch. Sofern die Möglichkeit besteht, wird eine Besichtigung im gastgebenden Unternehmen organisiert.

Dem Betriebswirtschaftlichen Ausschuss steht ein Vorsitzender vor, der von den Ausschussmitgliedern gewählt wird. Zur Zeit bekleidet Markus Walch (Waca GmbH) das Amt des Vorsitzenden.

Im Auftrag des GKV liegen die Geschäftsführung und Organisation in den Händen des Trägerverbandes pro-K.

Der Betriebswirtschaftliche Ausschuss bietet Ihnen:

- Berichterstattung zu aktuellen Themen wie Unternehmensfinanzierung, Konjunktur & Marktentwicklung, Rohstoffsituation u. v. m.
- Erfahrungsaustausch unter Praktikern
- Aktuelle Informationen aus den Themenfeldern des GKV
- Rating
- Strategische Planung
- Energiekostenvergleich
- Versicherungskostenvergleich (Marsch)
- Zinskostenvergleich
- Branchenstruktur / optimale Firmengröße
- Spiegelausschuss für den Versicherungsausschuss sowie den Steuerausschuss des BDI
- Betriebsbesichtigungen